
Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal 
 

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal hat die folgenden Anfragen an die 

Verwaltung der Gemeinde Mühltal, für deren zeitnahe Beantwortung vorab gedankt wird: 

 

A. Gutachten HSGB zu Bürgerbegehren Dornberg 
 

In der Gemeindevertretersitzung am 10. November 2020 hat der Bürgermeister berichtet, daß es ein 

Gutachten des Hessischen Städte- und Gemeindebundes (HSGB) zum Bürgerbegehren Dornberg gibt. 

Dazu bestehen die folgenden Fragen: 

 

1. Wann wurde das Gutachten erstellt? 
 

2. Aus welchem Grund wurde es nicht der Gemeindevertretung zur Kenntnis gebracht, die über die 

darin verzeichnete Problematik entschieden hat? 
 

3. In jedem Fall wird darum gebeten, der Gemeindevertretung das Gutachten des HSGB auch zur 

Vorbereitung auf die anstehende Entscheidung über das Bürgerbegehren zur Bahnhofsbebauung zur 

Kenntnis zu geben. 

 

B. Gewerbegebiete 
 

1. Wurden in der Vergangenheit Vorschläge bzw. Konzepte für Gewerbegebiete gemacht bzw. erstellt, 

beispielsweise an der Bundesstraße 449 in der Nähe der „Wackerfabrik“? 
 

2. Falls ja, für welche Gebiete erfolgten solche Überlegungen? 
 

3. Falls ja, aus welchen Gründen wurden diese Vorschläge nicht weiter verfolgt? 

 

C. Drohnenflug Lohwald 
 

Am 1. November 2020 erfolgte ein Drohnenüberflug über dem Lohwald. Dazu bestehen die folgenden 

Fragen: 
 

1. Erfolgte dies mit Wissen der Verwaltung? 
 

2. Erfolgte dies im Auftrag der Verwaltung bzw. von Hessen Forst, wobei Hessen Forst damit im 

Auftrag der Verwaltung zur Pflege der gemeindeeigenen Wälder tätig geworden wäre? 
 

3. Wurden dabei Luftbilder angefertigt? 
 

4. Falls ja, liegen diese Luftbilder der Verwaltung vor? 
 

5. Falls ja, welchen Zweck haben diese Luftbilder? 
 

6. Falls ja, wird um (gern digitale) Bereitstellung der Luftbilder gebeten. 
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